



Kreisliga A Hünfeld/Hef 2004/05

Sonntag, 20.03.2005 13.15 Uhr

Unser Gegner:

TSV Arzell



Hat diese Wintervorbereitung ausgereicht????

(bh) Mit dem TSV Arzell stellt sich eine sehr ambitionierte Mannschaft der A – Liga vor. Wir begrüßen die Nachbarn herzlich in Steinbach.

Das Vorspiel in Arzell ging sang- und klanglos mit 1:4 verloren. Die Wintervorbereitung der Reserve ließ arg zu wünschen übrig. Das verheit an sich nichts Gutes, wenn da nicht das Überraschungspotenzial wäre, für das die recht launischen SVS-Spieler der Reserve immer gut sind.

Es ist nur schade, dass sich unsere Spieler damit zufrieden geben, wenn das nötigste getan ist. Von der Vorstellung einer Reserve als leistungsorientierter Unterbau der Ersten sind wir im Moment weiter entfernt als je zuvor.

Sei's drum. Der Klassenerhalt müsste dieses Jahr trotz noch sehr vieler Auswärtsspiele geschafft werden können. Dann sieht man weiter.

Viel Glück gegen Arzell im heutigen Spiel.